



増えています!! 市内の交通事故

今年、市内では6件の交通死亡事故が発生。すでに6人の死者が出ており、昨年の3倍もの死者数となっています。

あわせて、重大事故も多発しており、特に高齢者の事故や交差点事故が多く見られます。

続発する交通事故に歯止めをかけるため、一人一人が安全運転心がけましょう。

高齢者の歩行者事故の要警戒ポイント

高齢者の交通事故が増え続けています。高齢者の皆さんは「要警戒ポイント」をしっかりと理解し、交通事故の防止に努めましょう。

①自宅付近の道路の横断

自宅付近の通り慣れた道路でも油断せず、横断前には車がきていないか、しっかり確かめる習慣をつけましょう。

②青信号の交差点の横断

青信号でも気を抜かず、特に右折車や左折車がやってこないか、安全をしっかりと確かめながら横断しましょう。

③駐停車している車の直前・直後横断

車が駐停車していない、道路の左右がよく見渡せる場所から横断しましょう。

④横断歩道付近の横断

見える範囲に横断歩道があるときには、必ずその横断歩道を渡るようにしましょう。

押しボタン式信号機があるときには、ボタンを押し、青になってから渡りましょう。

⑤通り過ぎた車の直後横断

特に夜間は、やってくる車が遠くに見えても、通り過ぎるまで待ちましょう。

道路中央を越えた横断後半になったら、左から車がやって来ないか、確かめながら渡りましょう。

交差点事故を防ぎましょう

道路全体のごく一部であるはずの交差点で、交通事故(人身事故)の約6割が発生しています。相手の動きを見落とさず、隠れた危険を予測して、交差点を安全に通行しましょう。

①一時不停止の交差車両と…

優先道路を走っていても油断禁物。特に見通しの悪い交差点では徐行しましょう。

②右折する前車の陰から右折する対向車と…

右折する前車のわきを通るときは、対向車の安全が確認できるまで徐行しましょう。

③右折する対向車の陰から出てくるバイクと…

右折時に対向右折車がいるときは、その陰からバイクがきていないか必ず確かめましょう。

④横断歩道上の歩行者と…

対向車ばかりに気を取られず、横断歩道上にも気をくばりましょう。

-  死亡事故
-  重大事故

交通事故発生

番号	発生日	場所	事故形態
1	1/11	双海町上灘	大型トラックが歩行中の男性に衝突
2	2/24	双海町串	普通乗用車が手押し車を引いて横断中の歩行者に衝突
3	3/9	中山町中山	軽四自動車が押しボタン式信号交差点を横断中の歩行者に衝突
4	4/5	下吾川	軽四自動車と横断中の自転車が衝突
5	5/2	大平	軽四自動車が中央線を越え、対向してきた普通トラックと正面衝突
6	5/14	大平	バイクが登坂車線を走行中の軽四自動車を追越後、左側ガードレールに衝突
7	—	下三谷	見通しが悪く出合頭事故が多発
8	—	灘町	見通しが悪く出合頭事故が多発
9	—	三秋	急カーブの下り坂で正面衝突事故
10	—	八倉	見通しが悪く出合頭事故が多発
11	—	上吾川	渋滞時の右折事故が多発
12	—	双海町高岸	国道に進入時、安全不確認で衝突
13	—	上野	見通しの悪いコーナーにおける正面衝突

= 市内の交通事故状況 =
(6月末日現在)

	6月	累計	前年比
発生	19件	129件	- 8件
死者	0人	6人	+ 4人
傷者	25人	162人	- 8人

シートベルトを正しく着用しましょう！

創ろう！シルバーセーフティ愛媛



高齢者にやさしい交通社会



特殊な信号機に注意しましょう

『歩車分離式信号機』



歩行者と車両の通行を時間的に分離することで、右左折車両と歩行者の事故防止を図る信号機として『歩車分離式信号機』の整備が進められ、市内では米湊の伊予郵便局前の交差点に設置されています。

このような所では、歩行者は、車両用の信号を見て見込みで歩き出したりせず、歩行者用の信号を十分確認して正しく横断しなければいけません。